



Bildungsministerium

Kultusminister Stephan Dorgerloh würdigt kulturelles Engagement des Verlegers Alfred Neven DuMont

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 104/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 104/11

Magdeburg, den 13. Juli 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh
würdigt kulturelles Engagement des Verlegers Alfred Neven DuMont

Kultusminister
Stephan Dorgerloh nimmt am morgigen Donnerstag,
14. Juli, an der Vernissage der Ausstellung „Einblick – Die Sammlung Neven
DuMont“ im Kunstverein Talstraße in Halle teil. Dort werden bis Ende August
Werke aus der Sammlung des Verlegers Alfred Neven DuMont (u.a. „Mitteldeutsche
Zeitung“) präsentiert. Die Sammlung hat ihren Schwerpunkt in der Moderne und
der Gegenwartskunst; die Werke reichen von Georg Baselitz bis Pablo Picasso.
Der hallesehe Kunstverein begeht mit der Ausstellung sein 20-jähriges Bestehen.

„Ich freue

mich darauf, neben dem publizistischen Engagement eine andere, private Seite von Herrn Neven DuMont kennenzulernen, sagte Dorgerloh. Er ist ja als Verleger nicht nur einer der größten Arbeitgeber der Region, sondern tut sich auch durch sein langjähriges Engagement für die Kunst- und Kulturlandschaft hervor. Die Präsentation der Sammlung sieht der Kultusminister als einen weiteren Beleg dafür, dass der Kunstverein Talstraße immer wieder originelle und wegweisende Akzente setze. Dies habe sich zuletzt bereits bei Ausstellungen mit Werken von Künstlern wie Alberto Giacometti und Joseph Beuys gezeigt.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de